

Venezuela : La misión es lograr el título en el Clásico Mundial de Beisbol de 2017



La Habana, 25 feb (MER/RHC) El conjunto venezolano ya va agarrando forma de cara al Clásico Mundial de Beisbol en 2017 y uno de los elementos confirmados fue Omar López, que integrará el cuerpo técnico del equipo.

El manager de los Caribes de Anzoátegui será el coach de primera de la selección nacional.

López ofreció una entrevista en el programa Los Cronistas, transmitido por Unión Radio, y en ella declaró sentirse "bien contento" por su nombramiento y también que el objetivo principal del equipo es "traerse el título al país".

"Bien contento por la designación de Vizquel, es un privilegio para mi formar parte de este cuerpo técnico", comentó López.

El estratega considerará que esta es una gran oportunidad para fortalecer sus conocimientos y crecer como manager. Además señaló que "el objetivo es darle el título al país".

El ahora coach de la primera almohadilla aclaró que recibió la llamada de Vizquel el pasado sábado y luego de unas preguntas le dijo que contaba con él para su cuerpo técnico. "Me sorprendió la llamada, es un honor para mí", comentó.

Apoyar a Vizquel

Con mucha humildad el piloto de Caribes tomó su postulación para ser el manager de la selección y lo mismo ocurre ahora que formará parte del cuerpo técnico. Con el rol que jugará ahora dentro del equipo, López opina que el apoyo a Vizquel será importante: "Tenemos que apoyar a Vizquel y voy a estar siempre para ayudar a los peloteros en lo que necesiten".

"La inexperiencia que tiene Vizquel no es tan relevante, hay que buscar personas que te ayuden a triunfar", agregó.

Mucho talento en el equipo

Los peloteros con los que puede contar la selección poseen una calidad demostrada en Grandes Ligas, por eso López indicó que "todos los muchachos quieren y admiran a Vizquel, daremos el 100%".

Sobre el hecho de decantarse por una figura específica dentro del equipo, el coach de primera acotó que "personalmente creo que hay demasiado talento hay que esperar para tener una inclinación hacia algún pelotero".

Cuestionado acerca de lo que representa para él y su carrera estar dentro del equipo, el manager explicó que lo más importante que le ha pasado en el mundo del beisbol. "Siempre he querido representar a mi país, es un privilegio, con el favor de dios daremos el título al país", concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85379-venezuela-la-mision-es-lograr-el-titulo-en-el-clasico-mundial-de-beisbol-de-2017>



Radio Habana Cuba